

Limmathof Baden Hotel & Spa von A - Z

A

Allergiker:

Für Allergikerduvet und –Kissen wenden Sie sich bitte an unser Gastgeber Team.

Angebote:

Informieren Sie sich über unser [Wellness- und Behandlungsangebot](#). Für eine Buchung kontaktieren Sie gerne unsere Rezeption. Als Hotelgast profitieren Sie von 10% Preisnachlass.

Artikel:

Zahnbürste, Rasierer und sämtliche Hygieneartikel sowie Bügeleisen & Bügelbrett erhalten Sie gerne von unserem Gastgeber Team. Dies gilt auch für Zusatzkopfkissen und Decken sowie unterschiedliche Kopfkissen Typen. Bitte rufen kontaktieren Sie unserer Rezeption.

C

Check-in:

Check-in ab 15.00 Uhr garantiert für Sie.

Check-out:

Check-out bis 11.00 Uhr. Late Check-out bis 18.00 Uhr ist nur gegen einen Aufpreis von CHF 150.- pro Zimmer möglich. (je nach Verfügbarkeit)

Die Zimmerreinigung erfolgt ab 10.00 Uhr. Sie werden gebeten, am Abreisetag Ihr Zimmer bis 11.00 Uhr zu verlassen. Bitte vergessen Sie nicht, den Schlüssel am Empfang abzugeben. Bei Abreise vor 8.00 Uhr bitten wir Sie, am Vorabend der Abreise die Rechnung zu begleichen. Den Schlüssel können Sie im Zimmer liegen lassen. (bei Verlust werden CHF 10.00 pro Karte in Rechnung gestellt bzw. von der Kreditkarte belastet)

D

Direktion:

Die Direktorin vom Limmathof Baden Hotel & Spa ist Frau Jessica Schmiederer.

Für Fragen und Anregungen nimmt Sie sich gerne Zeit. Vereinbaren Sie bitte einen Termin mit unserem Gastgeber Team.

F

Frühstück:

Alle unsere Gäste geniessen das «kleine aber feine» Frühstücksbuffet in unserem Partnerrestaurant «Pepe Nero» im Boutique Haus auf der Ennetbadener Seite. Vom historischen Haus aus starten Sie mit einem kurzen Spaziergang über die Limmatbrücke vor dem Frühstück.

Mo - Fr: 07.00 - 10.00 Uhr, Sa & So: 08.00 - 11.30 Uhr

Fitness:

Die Benutzung vom [Fitnessraum](#) ist für Hotelgäste inklusive und auf eigene Gefahr zu benutzen. Das Tragen von festen Schuhen ist obligatorisch. Die Öffnungszeiten finden Sie hier: [Öffnungszeiten Fitness](#)

Gepäck:

Gerne ist Ihnen unser Team mit Ihrem Gepäck behilflich. Melden Sie sich dafür bitte an der Rezeption.

I

Internet:

Wir haben in jedem Zimmer, in der Lobby, im Limmatsaal, auf der Limmatterrasse kostenlose Wireless LAN Verbindung.

«Historisches Haus» – Badener Seite: Wlan: «Limmathof Guest» / Passwort: «internet»

«Boutique Haus» – Ennetbadener Seite: Wlan: «Private Spa» / Passwort: «ConnectMe»

K

Kaffee:

In jedem Zimmer befindet sich eine Kaffeemaschine. Die Kapseln und Teebeutel sind inklusive. Weitere Kapseln erhalten Sie bei unserem Gastgeber Team.

Kurswesen:

Inklusive für unsere Hotelgäste. Wir bieten Pilates und Rückenschule an. Fragen Sie nach dem aktuellen Kursplan an der Rezeption oder schauen Sie auf unserer Homepage www.limmathof.ch.

Kartenzahlung:

Wir akzeptieren EC Karte, Postcard, Mastercard, Visa, V-Pay, American Express.

L

Limmatsaal:

Im 1. Stock des Historischen Hauses befindet sich der Eingang zum neubarocken [Limmatsaal](#). Er eignet sich ausgezeichnet für gediegene Geburtstage oder Hochzeiten. Für Auskünfte oder Reservationen melden Sie sich bitte an der Rezeption. Unser Saal ist der schönste neubarocke Saal der Schweiz. Bei Konzertbestuhlung und Apéro bietet er für bis zu 100 Personen, bei Sitzdinner bis zu maximal 60 Personen Platz.

Lobby/ Lounge:

Im Boutique Haus auf der Ennetbadener Seite dürfen Sie gerne Ihre Zeit in unserem Partnerrestaurant «Pepe Nero» verbringen. Eine kleine Speisekarte und Getränke wird Ihnen angeboten. Im schönem Ambiente können Sie lesen, Mails checken oder einfach geniessen.

M

Mitgliedschaft:

In unserer Wellness- und Fitnessanlage trainieren und entspannen nicht nur Hotelgäste, sondern auch Mitglieder des Novum Spa. Informieren Sie sich beim Gastgeber Team oder bei einem unserer Fitness Instruktoeren über eine [Mitgliedschaft](#) und lassen Sie sich beraten.

P

Parkplatz:

Wir besitzen vier eigene Parkplätze in unserem Boutique Haus auf der Ennetbadener Seite. Wir bitten Sie im Voraus anzufragen. Pro Übernachtung werden CHF 20.- verrechnet. Wenige Schritte von unseren Häusern befindet sich das [Parkhaus Zentrum](#). Das Parkhaus hat 24h geöffnet und wir bieten an der Rezeption Ausfahrtstickets für CHF 20.00 an.

Private Spa Suiten:

In unserem Boutique Haus auf der Ennetbadener Seite befinden sich drei [Private Spa Suiten](#), welche für mindestens zwei Stunden gemietet werden können. Naturstein und Edelholz in bemerkenswerter Architektur dominieren die exklusive Atmosphäre in unseren Spa Suiten. Orte der Ruhe – genau richtig, um den Alltag weit hinter sich zu lassen. Geniessen Sie diesen ganz privaten Rückzugsort der all Ihre Sinne berühren wird. Fragen Sie nach freien Terminen.

In Ihrer Spa Suite finden Sie alles für Ihren ganz privaten Wellness-Genuss:

Grosszügiges Bad mit Sprudelliegen und reinem Thermalwasser, Dampfbad oder Sauna, Regendusche und Kneippbecken. Wohltuende Entspannung finden Sie auf der behaglichen Wasserbettlounge.

Q
Quelle:

Baden ist bekannt für das mineralreichste Wasser der Schweiz! Seit 2000 Jahren wird in Baden die Kraft der Thermalquellen genutzt. An keinem anderen Ort in der Schweiz ist das Thermalwasser derart reich an Mineralien. Aus unserer eigenen Quelle, eine von 18 in Baden sprudeln 47°C heißes, und stark mit Mineralien angereichertes Thermalwasser. In unseren Bädern der Wellnessoase [Novum Spa](#) und der [Private Spa Suiten](#) beträgt die Wassertemperatur nach der Abkühlung noch angenehm warme 36°C - 37°C. Die Wärmewirkung in Verbindung mit dem ausserordentlich hohen Gehalt an wertvollen Mineralien führt zu einer besseren Durchblutung und verstärkt den Abtransport schädlicher Stoffwechselprodukte. Dies bewirkt an erkrankten Körperteilen, wie Gelenken, Wirbelsäule, Muskeln und Nerven, eine rasche Beschwerdeabnahme.

R
Rauchen:

Das Rauchen ist im gesamten Hotelareal verboten. Bei Verstoss fallen Reinigungskosten von CHF 500.- an.

Rezeption:

Tel. Nr. Novum Spa: 750
Tel. Nr. Private Spa: 760

Unsere Öffnungszeiten finden Sie hier: [Öffnungszeiten Rezeption](#)

Restaurant:

Für Restaurant Empfehlungen und Tischreservierungen fragen Sie an der Rezeption nach, wir sind gerne für Sie da.

T
Taxi:

Gerne bestellen wir für Sie zur gewünschten Zeit ein Taxi. Badener Taxi Service: 056 222 55 55 (Bezahlung mit Kreditkarte möglich)

Telefonie:

Für interne Verbindungen:	Tel-Nr. = Zimmer-Nr.
Für externe Verbindungen:	Bitte zuerst die 0 wählen
Auskunft	01818
Polizei	0117
Feuerwehr	0118
Sanität	0144
Apotheken-Notfalldienst	0800 300 001

U
Umwelt:

Gerne wechseln wir Ihnen die Handtücher und Bettwäsche auf Wunsch täglich aus.

W

Wäscheservice:

Im Kleiderschrank befindet sich eine Preisliste und Wäschesack.

Bitte geben Sie den Wäschesack & ausgefüllter Liste an der Rezeption ab.

Wenn Sie Ihre Wäsche vor 9.00 Uhr abgeben, erhalten Sie sie am nächsten Tag ab 10.00 Uhr zurück.

Geben Sie Ihre Wäsche nach 10.00 Uhr ab, erhalten Sie sie am Folgetag ab 18.00.

Da wir keine chemische Reinigung anbieten, sind wir Ihnen gerne behilflich eine externe Firma zu finden. Bitte wenden Sie sich an die Rezeption

Wellness:

Die Benutzung unserer [Wellness-Oase Novum Spa](#) ist für Hotelgäste inklusive und für Kinder ab 16 Jahren gestattet. Es besteht Badebekleidungs- und Badeschuhe-Pflicht. Auf Ihrem Zimmer befinden sich Bademäntel & Frottee Slipper. Unsere Wellness Oase ist ein Ort der Ruhe und Erholung.

Weckruf:

Bitte melden Sie sich an der Rezeption, damit wir Ihre Weck-Zeit eintragen können.

Z

Zu Fuss:

Das Zentrum von Baden ist in 5-8 Min. zu erreichen. Sie können entlang der Limmat bis zum Lift laufen. Der Lift bringt Sie direkt ins Zentrum.

Zugverbindungen:

Baden nach Zürich HB	Schnellzug 2 x pro Stunde
Baden nach Zürich Flughafen	Direkte Verbindung 1 x pro Stunde
Baden nach Basel	Direkte Verbindung 2 x pro Stunde

Falls Sie eine andere [Zugverbindung](#) benötigen, kontaktieren Sie bitte die Rezeption (Tel. Nr. 750 / 760).

Zimmerschlüssel:

Wir bitten Sie, den Zimmerschlüssel immer mitzunehmen, damit Sie Zugang zum Gebäude haben, wenn die Rezeption nicht besetzt ist.

Das gesamte Team vom Limmathof Baden Hotel & Spa, wünscht Ihnen einen angenehmen Aufenthalt, mit vielen besonderen Augenblicken. Wir freuen uns Sie als Gast zu verwöhnen. Ihr Limmathof Team

Limmathof Baden Hotel & Spa from A - Z

A

Allergies: Feel free to contact our Front Office Team should you require bedding suitable for people with allergies.

B

Baden: Our Front Office Team is on standby should you require information about the region, shopping locations, entertainment options and cultural events.

Breakfast: Our breakfast is served at our partner restaurant «Pepe Nero» in our Boutique Design Hotel – Ennetbaden Side.

Mon - Fri: 07.00 - 10.00am, Sat & Sun: 08.00 - 11.30am.

C

Check-in: Check-in from 15.00 pm.

Check-out: Check-out until 11.00 am. Late Check-out until 18.00pm is available at an additional charge of CHF 150.- per room.
Our Housekeeping Team performs their duties from 10am onwards. We kindly request you to check-out of your room before 11.00am and return your room key to our Front Office Team accordingly. Should you intend to check-out before 8.00 am, we kindly request you to settle your outstanding bill the night before. For your convenience, your room key may be left in your hotel room.

Coffee: We invite you to make use of the Coffee Machine, including complimentary capsules and teabags in your room. Should you require additional coffee supplies, please contact our Front Office Team

D

Director: Mrs. Jessica Schmiederer is the General Manager. For appointments, please contact our Front Office Team.

E

Event Hall:

Our baroque style event hall is located on the first floor of our Historical building and is ideal for birthdays and weddings. Regarding capacity, our event hall caters for a maximum of 100 people depending on the seating arrangement. For further information, please contact our Front Office Team.

Environment:

Upon your request, we change your Towels and Bedlinen daily.

F

Fitness:

The use of our Gym facilities is included in your room rate. Kindly note that the use of the Gym is at your own risk. For your safety, we encourage you to wear appropriate training shoes. Gym opening times you find here: [Gym opening](#)

G

Group Sessions:

Our hotel guests enjoy our group sessions at no additional charge. We offer Pilates and back gymnastics. Our Front Office Team will gladly inform you of the course schedule.

I

Internet:

Our guests enjoy free W-LAN facilities in our hotel rooms, Lobby, event hall, terrace and our partner restaurant «Pepe Nero».

«Historical House» – Badener Seite: Wlan: «Limmathof Guest» / Passwort: «internet»

«Boutique Design House» – Ennetbadener Seite: Wlan: «Private Spa» / Passwort: «ConnectMe»

L

Laundry Service:

The pricelist and laundry bag can be found in the storage cupboard.

Please note, we are accepting laundry bags only with the list inside, filled out by you.

If you bring the laundry before 9am to the reception, you will get it back next day from 10am.

If you bring the bag after 10am to the reception, we will return the laundry on the next day after 6pm.

Kindly note, we are not providing dry cleaning services. However, we are more than happy to help you search an external company.

Lobby/ Lounge:

Our lobby and lounge area in our Boutique Design House is available for your enjoyment. On offer at our partner restaurant «Pepe Nero» is a selection of cold and warm snack options including a drinks menu. We invite you to simply sit back, relax and enjoy the atmosphere.

Limmathof Baden Hotel & Spa

Luggage: We are happy to help you with your luggage. Therefore please contact our Front Office Desk.

M

Memberships: Our fitness and wellness facilities are not only enjoyed by hotel guests. Feel free to approach our Front Office or Fitness Team should you be interested in joining the Limmathof as a member.

O

Offer: Hotel guests enjoy a 10% discount on all Beauty and Wellness treatments on offer. Our Front Office Team will assist you should you wish to make an appointment.

On Foot: The inner city can be reached in 5 - 8 minutes on foot. We recommend that you stroll along the Limmat promenade until you reach the Limmat lift which transports you directly into the hustle and bustle of the city.

P

Parking: There is limited parking space available at our our Boutique Design House (Ennetbaden Side). To this end, we kindly request you to inform us in advance should you wish to park at this location. A parking fee of CHF 20.- per night is charged. A few steps from our houses you will find the parking garage [Zentrum](#). The car park is open 24 hours. We provide Parking Tickets for CHF 20.-.

Private Spa Suites: Our exclusive Private Spa Suites are located in our Boutique Design House (Ennetbaden Side) and may be reserved for two hours or more. Natural tones, luxurious fixtures and finishing dominate our Private Spa Suites. It is truly the ideal private wellness escape. We invite you to contact our Front Office Team should you wish to experience private wellness at its best. In your Private Spa Suite you will find everything that your heart desires: Spacious thermal bath, steam room with rassoul or sauna, rain shower, a foot bath and water bed.

Products: Toothbrush, shaver and several sanitary products as well as an ironing board & electric iron you will receive from our Front Office desk. Feel free to contact us if you need a spare pillow, blanket or a choice of other pillow types.

R

Reception:

Tel. No. Novum Spa: 750

Tel. No. Private Spa: 760

Reception opening hours you find here: [Reception opening hours](#)

Restaurants:

At your request, our Front Office Team will gladly assist you select a suitable restaurant and make the necessary reservations on your behalf.

Room Key:

We ask that you always take your room key with you so that you can access the building when reception is not occupied.

S

Smoking:

Our premises are designated as smoke free zones. A fine of CHF 500.- is payable to cover additional specialized cleaning cost incurred.

T

Thermal Water Source:

Baden boasts the best thermal water quality in Switzerland and since the last 2000 years continues to enjoy the power of this healing natural resource. Our 18 thermal springs with depths of up to 3000 meters and temperatures of between 36°C and 37 °C offer rest, relaxation and healing effects for individuals suffering from poor blood circulation, joint and muscle pain and health problems. 72000 liters of thermal water are pumped daily for use in our Novum Spa wellness oasis and Private Spa Suites.

Taxi Transfers:

We will gladly arrange your taxi transfer on request. Badener Taxi Service: 056 222 55 55 (Payment by credit card possible)

Telephone Calls:

For internal connections:	Tel. No. = Room No.
For external connections:	Please select 0 to open the line
Directory Services	01818
Police	0117
Fire Department	0118
Plumbing & Heating	0144
Emergency Services	0800 300 001

Limmathof Baden Hotel & Spa

Train Connections:

Baden to Zürich HB	Direct train every 30 minutes
Baden to Zürich Airport	Direct connections every hour
Baden to Basel	Direct connections twice an hour

Should you require further information, feel free to contact our Front Office Team (Tel. No. 750 / 760).

W

Wellness:

The use of our Novum Spa wellness oasis in our historical house is complementary for hotel guests from 16 years old. Swimming costumes and slippers are obligatory. A complementary bathrobe and slippers are available in your room. Our Novum Spa wellness oasis is a place of calm and tranquility.

On behalf of the Limmathof Baden Hotel & Spa team, we wish you a pleasant stay filled with special moments. We are delighted to be hosting you and hope to make your stay as memorable as possible. Your Limmathof Team